



LA PREOCUPACION POR LA SEGURIDAD

El tema del Destacamento Policial era una gran preocupación de Batán desde que el Suboficial Mayor Etchegoyen había sido trasladado a la Seccional IV, quedando un vacío en la zona en el tema de seguridad. Esto motivó numerosas gestiones de las Entidades Vecinales de Batán, incluyendo viajes a La Plata de dirigentes de la Cooperativa, buscando lograr la reincorporación del querido Etchegoyen a Batán. Desde hacía algunos años funcionaba en la localidad, en un edificio donado por toda la comunidad de Batán, la delegación de Policía Caminera, pero ésta no tenía ingerencia en la seguridad del pueblo sino que se dedicaba exclusivamente al control de la Ruta, especialmente atendiendo el tema del cuatreroismo. Una de las propuestas que se manejaban en aquella época era la de extender las funciones de la Policía Caminera a la seguridad y vigilancia del pueblo. Felizmente Etchegoyen volvió a Batán poco tiempo después solucionando los problemas, pero el Destacamento recién empezó a funcionar unos años mas tarde. Hasta ese entonces el Destacamento funcionaba en la casa de Don Etchegoyen.

